

12/10 歴 ▶長崎街道松原宿マルシェ
歴史ある建物でマルシェを開催

宿場町の賑わいを再現しようと「松原宿マルシェ」が行われました。歴史を感じる建物の中では、手づくり雑貨やケーキなどの販売が行われ、来場者は買い物を楽しんでいました。



12/13 防 ▶安全・安心まちづくりキャンペーン
犯意識を高め住みやすいまちへ



市民の皆さんに防犯意識を高めてもらうため、街頭パレードをアーケードで開催。コレモおおむらで県警音楽隊が演奏を行い、集まった市民の皆さんに交通安全や犯罪防止を呼びかけました。

1/4 世 ▶ケント・モリ氏来庁
世界的ダンスアーティストと初踊り

世界で活躍するダンスアーティストのケント・モリ氏が市役所を訪れました。ケントさんは、今年もシーハットおおむらでダンスレッスンを開催。参加した人たちと一緒に、新春の初踊りを楽しみました。



12/9 高 ▶プラザおおむら高校生フェス2017
高校生の熱いパワーが集結!



市内の各高校の特徴を生かした技術を披露する「高校生フェス」が、プラザおおむら周辺で開催されました。大村城南高校吹奏楽部のマーチングパレードで盛大に幕開け。作品展示のほか、ハンドマッサージやフラワーアレンジ教室などで、来場者は高校生との触れ合いを楽しんでいました。

12/9 寒 ▶池田湖畔マラソン大会
寒さに負けず元気に疾走!

池田湖公園で「池田湖畔マラソン」が開催されました。園児から中学生まで約760人が参加。子どもたちは、家族や地域の皆さんの応援を受けながら、元気に池田湖の周りを走りまわりました。



1/6~8 子 ▶飯南町青少年交流ツアー
子どもたちの交流が深まる



市内の小・中学生20人が、友好交流都市の島根県飯南町を訪問。参加者は、地元の子もたちと一緒に、飯南町の伝統行事やスキーなどを楽しみながら、交流を深めました。

12/10 健 ▶ロザ・モタ杯第41回おおむらロードレース大会
脚を競ってゴールを目指す



市陸上競技場とその周辺で、「おおむらロードレース大会」を開催しました。雨が降る中、市内外から多くのランナーが参加。家族や友人の声援を背に、ゴールを目指して駆け抜けました。